
番号 37 開封日 令和６年１２月１６日

ご　　意　　見

　保育園料の見直しをお願いします。
　３歳以上が０円にできるのであれば、３歳未満も０円にできるはずです。

回　　　　　　　答

　こども未来課こども福祉係から回答させていただきます。
保育料につきまして、３歳以上児は、子ども・子育て支援法の一部改正に伴

い令和元年１０月から無償化されており、無償化分は国からの補助金で賄われ
ております。
３歳未満児につきましては、現況、国が定める上限額の範囲内で、保護者の

市町村民税所得割課税額等を基に各市町村で算出することとなっており、３歳
未満児の無償化につきましては、国からの補助金もなく、各市町村独自の財源
で賄う必要があることから、現在慎重に検討を進めているところでございま
す。
　本市では、今後ともより一層こども・子育て支援に取り組んでまいります。
　この度は、貴重な御意見をいただき、誠にありがとうございました。

ひらめき箱（意見・要望等）対応状況



番号 38 開封日 令和６年１２月１６日

ひらめき箱（意見・要望等）対応状況

ご　　意　　見

　
　消防署の移転について

消防署移転は、願成寺工業団地は絶対だめです。理由は立地条件等々（考え
ればすぐわかることです。）
　ではどこ！！
村山公園（クレー射撃場）の上の山林を利用する。なぜなら、この台地から

は東西南北の市街地全体を見ることができます。
　この移転計画は、まったく話にもなりません。
　
　元消防団員　「大事な事です」　　　市長さん

（投稿内容の趣旨を変えない範囲で文面の修正を行っています。）

回　　　　　　　答

消防署の移転につきまして、貴重な御意見を賜りありがとうございました。
防災課からお答えします。

消防署の移転につきましては、令和２年７月豪雨により消防署が浸水したこ
とを踏まえ、人吉下球磨消防組合を構成する６市町村の協議により、浸水想定
区域外である梢山工業団地を移転先とすることが決定されたところでございま
す。

今後は、消防の広域化による署所の配置について、協議がなされることと存
じます。本市としましても適切な署所の配置となるよう消防署や地域の皆様と
引き続き協議してまいりたいと存じます。


